

Son fils Jean-Claude **Lorenzelli** à Lutry,
Sa belle-sœur Suzanne **Mathez-Béguin** à Lausanne,
Son neveu Pierre **Mathez**
et sa compagne Marlyse **Neuenschwander** à Lausanne
ont la tristesse de vous faire part du décès de

Madame Suzanne Edith MATHEZ

survenu le 15 novembre 2018 peu après son 100e anniversaire.

Un grand merci au personnel de l'EMS La Vernie à Crissier pour son dévouement
et sa gentillesse.

*Si notre corps vient à disparaître,
notre esprit trouvera ailleurs une demeure éternelle.*